

PRESENTACIÓN

Somos una empresa española en la que creamos gafas extravagantes a nivel internacional, tenemos cuatro fábricas alrededor de España con un total de sesenta empleados.

Las gafas que creamos son diseños propios y son únicamente para mujeres, nuestras gafas suelen tener un precio elevado debido a la gran calidad.

Nuestros productos se pueden comprar en nuestra tienda propia, en nuestra página web o en otras tiendas a las que vendemos nuestras gafas. Por la página web no hay ningún problema de envío porque es internacional y tiendas tenemos veinte alrededor de España sin contar a las que le vendemos los productos.